
CORPORATIVO

#OPINIÓN



ROGELIO
VARELA

LA RUTA DEL DINERO

Le comento que en una iniciativa que combina el uso de tecnologías con la responsabilidad social esta semana inicia operaciones la primera plataforma de crowdfunding que conecta a causas específicas de corte social y apoyo a la comunidad con el financiamiento. Me refiero a Pymo que forma parte de la startup ENM Technologies que lideran las jóvenes emprendedoras **Andrea y Paola Hernández Gutiérrez** y **María Fernanda Silva Avalos**. La iniciativa inició hace meses con el blog de impacto social *Entrelazando México* cuyo propósito fue vincular a la oferta y demanda de ayuda luego de los sismos de 2017. El caso es que un año después lo que arrancó como una herramienta para organizar el trabajo de brigadistas para el acopio y distribución de víveres ahora será una firma de financiamiento colectivo que se dirigirá a cinco causas de desarrollo sostenible: cero hambre, cero pobreza, salud y bienestar, educación de calidad y apoyo comunitario. Cada una de esas causas contará con el apoyo de una ONG profesionales en el tema con el fin de transparentar los recursos y su aplicación puntual...